## La CEPAL se prononce pour la prise de mesures économiques solidaires



Santiago du Chili, 4 avril, (RHC).- La CEPAL, la Commission économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes s'est prononcée ce vendredi pour la prise de mesures économiques solidaires en ces temps de crise provoquée par le Covid-19.

Au cours d'une réunion via Internet avec les ministres chargés du Développement social dans la région, Alicia Bárcena, secrétaire exécutive de la CEPAL a appelé les pays membres à adopter des politiques «universelles, redistributives et solidaires » suite à la situation défavorable créée par la pandémie.

Elle a annoncé qu'après 7 ans de croissance économique très faible dans la région la CEPAL prévoit une croissance négative de 1,8 % en Amérique Latine et dans les Caraïbes, ce qui aura des retombées dans la situation de l'emploi.

«Une situation exceptionnelle requiert des réponses exceptionnelles » a souligné Alicia Bárcena.

Source: Telesur

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/218788-la-cepal-se-prononce-pour-la-prise-de-mesures-economiques-solidaires$ 



## Radio Habana Cuba